

Einem Freund zum 70. Geburtstag

Der Älteste auf dieser Welt
– ein Mann der 140 zählt –
zeigt in Bezug auf Lebensfrist,
was heute alles möglich ist.

Drum ist man – Achim! – folgt hieraus
mit 70 noch kein altes Haus.
Man kann ja weitere 70 machen –
massig viel Zeit für leckere Sachen.

Und wenn sie aus Italia stammen,
kann der Gourmet sie nicht verdammen,
denn Gutes streichelt jeden Magen,
das möchten wir Dir heute sagen.

Natürlich woll'n wir unterdessen
das "Happy Birthday!" nicht vergessen!

© **Peter Heinrihs**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)